
令和３年１１月１日泊小学校だより

～潮風の中でたくましく～
第９号 校長 栗原 歳盛

いきいきと発表 音でつながる学習発表会

秋らしいさわやかな天候にも恵まれて、学習発表会を開催することができました。本年

度も、コロナ感染対策で配慮しながらでしたので、人数制限や検温記録の提出等ご協力あ

りがとうございました。

演目も時間を短縮し、大きな声を出さない発表を基本にして考えましたので工夫が必要

でした。そんな中、どの学年もいきいきと発表できたと思います。リズム打ち、鍵盤ハー

モニカ奏やリコーダー奏、いろいろな楽器を合わせる合奏などを発表しました。体育での

表現運動やリズムダンスに取り組む学年もありました。総合的な学習に今後さらにつなげ

られるよう手話に取り組む学年もありました。金管バンドの演奏もありました。自主練習

を積み上げてきた発表でした。

発表会後、たくさんのご感想をお寄せいただきました。

〇歌声が聞けなかったのは残念だったけれど、子どもたちの「伝えたい」という気持ち

が伝わってきました。感動しました。

〇子どもたちの成長が感じられた発表でした。

〇どの学年も、制限がある中で工夫がしてあり、見ごたえがありました。

などなどたくさんいただきました。

児童、職員のこれからの励みになります。ありがとうございました。

開催運営については

・座席移動、入れ替えをして前で見られるような工夫について

・人数制限の厳守徹底について

・歌唱も入るような工夫について

等のご意見やご要望もいただいていますので、今後検討していきたいと思います。



さわやかな校庭斜面に 地域の草刈りボランティアの皆様

今年は環境整備が計画通りに進められず、気にかけ

ていました。本年度は学園の森が使えるようにイノシ

シ柵を広げていただいていたので、何とか使えるよう

に草刈りを進めたいと思っていました。

町の予算を組んでもらって、シルバー人材センター

依頼の作業でかなりの範囲を草刈りをしていただくこ

とができました。

ただ、一番大変な急斜面の上の部分が残っており、

地域のボランティアの皆さんがしてくださることにな

りました。

平日の早朝でした。６人のボランティアが作業をしてくださいました。職員も２名参加

して行いました。 「草だけど木みたいになっとるなあ 「朝つゆがついとる斜面だけ、」

何度もすべりそうになった」と思わず口に出るほど苦労しましたが、思ったより短時間で

刈ることができました。

校庭から振り返り、農道のガードレールが見えるほどすっきりとした「とまり」の文字

が見える斜面を見て充実感を持っておられました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありが

とうございました。

全校なかよしグラウンド・ゴルフ大会開催

昨年度は開催を取りやめたグラウンド・ゴルフ大会ですが、

本年度は開催することができました。グラウンド・ゴルフ協会

の方にお世話になり、なかよし班のグループごとに交流しなが

ら楽しみました。

なかよし班での教え合いや励まし合いなど、関わり合いを深

めながら高学年のリードで取り組んでいました。児童の振り返

りでも 「あったか言葉をたくさんかけました 「ゴールでき、 。」

たのがたくさんあってうれしかったです 」など満足な様子でし。

た。６年生が集いでのあいさつや班のみんなへの声掛けによく

頑張っていたと思います。

協会の方からも「どの子も打つたびにうまくなりましたよ 」。

と励ましてもらいました。

地域発祥のスポーツを誇りに思いながら楽しみました。

ぞうきんの贈呈 泊地区更生保護女性会の皆様より

泊地区更生保護女性会の皆さんから、手作りぞうきんをいた

だきました。学校と児童クラブで活用してくださいとのことで

贈呈いただきました。早速活用させていただいています。

毎年いただいています。ぞうきんやふきん活用場面が多いの

でうれしいです。ありがとうございました

１１月行事に向けて

、 （ ）、１１月の行事は全校マラソン大会 船上山宿泊学習 ５年生

修学旅行（６年生）等があります。マラソン大会に向けて、体力づくりを進めるために、

体育学習で少し長い距離を走っています。 業間運動をしていないので、本年度は各学年

の走る少し距離を短くして取り組みます。それでも児童にとっては少し苦しい距離ですの

で、頑張れるようご家庭でも励ましをお願いします。

１１月も充実した学校生活になるよう取り組んでいきたいと思います。


